



## Participan solo legisladoras de izquierda en foro sobre la mujer en América Latina y el Caribe

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO RUBIO).- Sin que senadoras y diputadas hicieran mención que en México, en el 2023, hubo 3 mil 439 mujeres víctimas de feminicidios y homicidios dolosos, se llevó a cabo la Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe. El foro realizado en el Salón de Plenos de la **Cámara de Diputados**, se promovió que sería abierto, pero en los hechos sólo participaron legisladoras de izquierda. En medio de un dispositivo de seguridad, en el que los accesos al salón fueron cerrados con candados por la presencia de Rosa Icela Rodríguez, la funcionaria federal aseguró que mientras en el mundo hay un retroceso en el respeto a los derechos humanos, en México se construye un andamiaje gubernamental para garantizar la igualdad con perspectiva de género.



<https://drive.google.com/file/d/1iMm8qllEt3AdaD5k0SoHBATLbPNuC44C/view?usp=sharing>